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La  Falla  Huerta  Nueva  celebrará  los  50  años  de  su
fundación el  próximo año.  El  acto de presentación se
realizará en la Casa Colorá el domingo 22 de diciembre
donde  se  darán  a  conocer  todas  las  actividades  que
tendrán lugar en 2025 en torno a esta efeméride.   

La  presidenta  de  la  Falla,  María  Isabel  Villena,  ha
afirmado que "nos encontramos en un momento dulce
para nuestra comisión. Celebrar 50 años en la fiesta es
algo  muy  especial  y  por  ello  queremos  que  toda  la
ciudadanía se una a nuestro aniversario."

El 22 de diciembre también se dará a conocer el logo
elegido, de entre una veintena de propuestas, para
ilustrar el cincuentenario de la entidad. Además, se
presentarán los nuevos banderines que han contado con
la aportación de numerosos  comisionados.  En el  acto
participará el grupo de coros y danzas de San Antón de
la  peña  Huertana  El  Celemín  de  Murcia,  peña
hermanada  con  la  Falla  Huerta  Nueva.

Entre  las  propuestas  destaca  una  gala-cena  que  se
realizará el 1 de marzo, donde se homenajeará a todos
los  cargos  histórico,  por  ello  la  comisión  hace  un
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llamamiento para que todas aquellas personas que
han tenido alguna representación en la comisión se
pongan en contacto con la directiva a través de redes
sociales o por WhatsApp al teléfono 661 38 68 96.

Villena ha comentado que "por nuestra Falla han pasado
numerosas personas, algunas siguen activas y otras nos
han  dejado,  pero  todas  han  aportado  su  granito  de

arena  para  engrandecer  nuestra  fiesta.  Tras  50  años
seguimos con más ilusión que nunca y trabajamos día
tras día para que la Falla Huerta Nueva sea una de las
comisiones  más  reconocidas  de  la  ciudad.  Agradezco
enormemente la labor que realiza mi comisión y espero
que este año sea muy especial para todos", concluyó la
presidenta de la Falla.
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